



Junge Skifahrer trainieren am Riedlberg

Oberried. Seit Ende Dezember 2018 trainieren die Skifahrer wieder fleißig am Skilift Riedlberg in Oberried. Zusammen mit dem Skiclub Bodenmais wurde eine Trainingsgemeinschaft gegründet und dank der guten Zusammenarbeit in den letzten Jahren üben die Kinder und Jugendlichen des Skiclubs Oberried-Riedlberg und des Ski-Club Bodenmais jeden Montag und Mittwoch zwei Stunden lang gemeinsam mit Übungsleitern beider Vereine.

Regelmäßig finden sich mindestens vier Übungsleiter am Skihang ein, so dass unterschiedliche Leistungsgruppen gebildet werden können. Voraussetzung für die Teilnahme ist das eigenständige Lift fahren und das Bewältigen der Abfahrt am Riedlberg. Qualifizierte Übungsleiter bringen den Kids die verschiede-

nen Fahrtechniken bei. Für die einen steht noch der Pflughogen im Vordergrund, für die anderen ist es bereits paralleles Kurven fahren oder sogar Carven und fahren „wie auf Schienen“.

Sehr stolz sind der Vorstand des Skiclubs Oberried-Riedlberg, Gottfried Seidl, und Vorstand Xaver Drexler vom Ski-Club Bodenmais, dass sich auch viele junge Nachwuchsskifahrer einfinden und tatkräftig die Vereinsarbeit unterstützen und in Kleingruppen mit den Kindern üben.

Für ambitionierte Rennläufer werden Trainingsläufe gesteckt, um auch den „Rennlauf“ abzudecken. Dank des hervorragend präparierten Skihangs finden alle die gleichen Schnee- und Pistenverhältnisse vor und können sich so richtig im Stangenwald austoben.

Sie wollen sich bei anstehenden Rennen an den kommenden Wochenenden mit Rennläufern anderer Vereine messen.

Grundsätzlich steht aber, der Breitensport Skilauf im Vordergrund, um den Kindern die Freude an diesem Sport näher zu bringen und den bis jetzt großartigen Winter mit viel Schnee und Kälte auszunutzen.

Um dieses Ziel zu erreichen, bezahlen beide Vereine die Liftkosten für die Kinder. Ein großer Dank gilt dem Liftbetreiber Sepp Graßl, der für zwei Stunden eigens den Lift einschaltet und so das Kindertraining unterstützt.

Unser Bild zeigt die Kinder des Skiclubs Oberried-Riedlberg und des Ski-Club Bodenmais. Im Hintergrund die Übungsleiter und Betreuer beider Vereine. Foto: Achatz